

Carnaval du Printemps et anniversaires d'avril avec l'école de musique de Descartes

Les anciens font leur carnaval

Même le Week-end, on sait s'amuser à l'EHPAD de la Châtaigneraie car les résidents fêtaient ce dernier samedi le printemps, le carnaval et les anniversaires du mois. Les familles présentes pour l'occasion ont participé à la joyeuse atmosphère. Des chapeaux fleuris avaient été confectionnés et ont été fièrement arborés, et l'animatrice, accompagnée d'une bénévoles, avait revêtu de joyeux déguisements. L'ensemble des jeunes accordéonistes,



Beaucoup de créativité dans les chapeaux de printemps

7 jeunes musiciens de l'école de musique de Descartes et leur professeur, ont permis quelques pas de danse qui

ont vite fait tourner les têtes. Les gâteaux d'anniversaire et boissons festives ont terminé cette après-midi récréative.